



Medienmitteilung zu den Behördenwahlen vom 15. Mai 2022

Die SP Männedorf hat Interviews mit den Kandidierenden für die umstrittenen Präsidien von Gemeinderat und Schulpflege durchgeführt und macht Wahlempfehlungen für die beiden Behörden.

Die SP Männedorf hat die vier Kandidierenden fürs Gemeindepräsidium und fürs Schulpräsidium zu Interviews eingeladen.
Alle Kandidierenden sind der Einladung gefolgt und haben sich einzeln der SP-Sektion kurz vorgestellt. Anschliessend haben sie sich den Fragen der SP-Mitglieder gestellt.

Aus der Diskussion der SP-Mitglieder ergaben sich die folgenden Empfehlungen:

Fürs Gemeindepräsidium empfiehlt die SP Wolfgang Annighöfer zur Wahl. Für die anstehenden grösseren Herausforderungen in Männedorf sind Erfahrung und Behördentätigkeit aus Sicht der SP wichtige Eigenschaften für den neuen Gemeindepräsidenten.

Für Schulpräsidium empfiehlt die SP Rahel Haldi Moser zur Wahl. Für die Zukunft der Schulentwicklung in Männedorf verspricht diese Wahl die nötige Erneuerung und auch Verjüngung in der Behörde. Zudem wäre ein Gemeinderat ohne Rahel Haldi Moser als Schulpräsidentin ein rein männlicher Gemeinderat.